



NO TE PIERDAS

Manuel de la Chica / R. D. / lavoz.coruna@lavoz.es

A Coruña



Una de las fotos de la exposición. ALFONS RODRIGUEZ

Los niños «indestructibles» de diez países africanos

Inauguración hoy (hasta el 24 de agosto) • De 17.30 a 21.00 horas • Gratis • Afundación • *Indestructibles* es un proyecto de Alfons Rodríguez y Xavier Aldekoa, patrocinado por Misiones Salesianas, que ofrece una mirada positiva y realista de África. En esta muestra, compuesta por 44 imágenes de gran formato, se pueden recorrer diez países africanos a través de la histo-

ria de 11 niños y niñas que muestran la vida y las oportunidades del continente. Aunque estas imágenes reflejan también las dificultades, los autores han sabido plasmar cómo los menores miran cara a cara al mundo con fortaleza y optimismo, con ganas de salir adelante, de vivir y de mejorar. La exposición podrá disfrutarse de lunes a sábados, entre las 17.30 y 21.00 horas.

O Burgo

Dani Royo en concierto vertical

Hoy • 20.30 horas • Entrada gratuita • Plaza de Sanjurjo de Carricarte • Ante la imposibilidad de celebrar conciertos pre pandémicos, Culleredo ha preparado una programación cultural distinta para este verano. El nombre del programa es *Concertos con vida* y tendrá cinco citas repartidas entre finales de julio y agosto. La primera será este viernes con Dani Royo.

A diferencia de otros años, estos conciertos ten-



drán lugar en espacios públicos residenciales para que los vecinos puedan seguirlos desde sus viviendas.

También se podrá disfrutar del concierto acercándose al lugar, pero habrá un aforo reducido y limitado, para asegurar la distancia de seguridad.

El resto de conciertos serán el 31 de julio, cuando tocará Black; el 14 de agosto, con la presencia de Pepe Piña Versión; el 21 de agosto, con Pepe Piña Boleros, y el 28 de agosto, en el que O Intre será el encargado de cerrar el ciclo de conciertos. Todas las citas serán a las 20.30 horas.

Miño

Música, danza y más en la playa Grande y Rabazal

Hoy • 20.30 horas • Gratis • Playa Grande y pistas de Rabazal • Miño continúa su apuesta por las actividades de ocio. A las 20.30 horas se podrá disfrutar de una actividad de danza integrada en la playa Grande. Allí mismo, poco después, habrá un concierto de Feral Booty. Y, a las 22.30 horas, las pistas de Rabazal acogerán un espectáculo de malabares y juegos con fuego.

Domus

«Cortocircuitos», la visita más completa

Hoy • 19.00 horas • Entrada general: 2 euros • Domus • La Domus ofrece hoy *Cortocircuitos*: la visita más completa a las salas del museo. Empezará a las 19.00 horas y durará 45 minutos. Para poder acudir al evento es necesario reservar la entrada a través de la web.

Betanzos

Festival folklórico para celebrar el Día de Galicia

Hoy • 21.30 horas • Entrada gratuita • Plaza de la Constitución • Betanzos da el pistoletazo de salida a las actividades culturales de este verano con el XXIV Festival de Folklore del Día de Galicia. El grupo Untia ofrecerá un repertorio de música de As Mariñas.

Santa María de Ois

Exposición de fotografías históricas de casas

Hasta agosto • De 9.00 a 14.00 y de 16.00 a 23.00 horas • Gratis • Bar de la Asociación Fillos de Ois • El investigador local Francisco Pato ha rastreado durante meses el Archivo del Reino de Galicia y ahora expone 230 imágenes de las casas de la parroquia de en torno a 1971.



La muestra incluye 230 imágenes. A REINO DE GALICIA